



Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Auszug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 31. Januar 2022, 09.00 Uhr – 10.30 Uhr, im Hotel Schweizerhof

Anwesend: Tamara Henderson, Toni Morosani, Hans Fopp, Ingo Schlösser, Adrian Lauber, Adrian Weber

Entschuldigt: Judith Pfiffner

Gäste: Jürg Zürcher (Traktandum 2),

Protokoll: Georg Mattli

### **Aus den Traktanden:**

#### **Traktandum 2: Informationen Politik**

Jürg Zürcher orientiert über aktuelle Geschäfte auf politischer Ebene. Die Verschiebung des WEF führt auch auf Seiten der Gemeinde zu Zusatzarbeit, da Vieles bereits vorbereitet war. Selbstverständlich begrüsst man aber auch auf Seiten der Gemeinde die Absicht des WEF sehr, das Wirtschaftstreffen Ende Mai 2022 in Davos durchzuführen.

Jürg Zürcher kommt sodann auf die Motion der FDP hinsichtlich der Senkung des kommunalen Steuerfusses von heute 103 % auf 99 % zu sprechen. Durch eine solche Senkung würden jährlich ca. CHF 1.6 Mio. weniger in die Gemeindekasse fließen. Aus Sicht der Gegner dieser Motion handelt es sich um den falschen Zeitpunkt für eine Steuersenkung in diesem Umfang, auch wenn sie bereits seit längerem angekündigt worden war.

Gemäss Jürg Zürcher sind im Weiteren verschiedene Verbesserungen in Bezug auf die Verkehrsplanung vorgesehen. So soll noch im laufenden Jahr ein Parkleitsystem eingeführt werden, das anzeigt, wo und wie viele Parkplätze frei sind. Innerhalb einer Zeitspanne von zwei Jahren soll zudem ein weiterführendes Verkehrsleitsystem in Betrieb genommen werden.

Der HGD-Vorstand diskutiert sodann mit Jürg Zürcher über die Frage, ob und gegebenenfalls in welcher Form die Benützung der Langlauf-Loipen zukünftig kostenpflichtig sein soll. Es wird vereinbart, dass dieses Thema an der nächsten Sitzung mit Jürg Zürcher nochmals vertieft diskutiert wird.

**Traktandum 3: DDO**

Toni Morosani informiert über die erste Sitzung des DDO-Verwaltungsrates, die unter seinem Vorsitz stattfand. Anlässlich der Sitzung wurden verschiedene Ämter zugewiesen. Toni Morosani wird Einsitz in die Sportkommission nehmen. Die nächste DDO-Verwaltungsratssitzung findet im Februar statt.

**Traktandum 4: Corona-Testzentren: Erfahrungen Weihnachten / Neujahr**

Die HGD-Vorstandsmitglieder diskutieren über die Erfahrungen, die sie mit den Testzentren über Weihnachten und Neujahr gemacht haben. Die Testzentren arbeiteten auf eigene Rechnung. Den Mitarbeitern der Testzentren wurden lediglich die Übernachtungen bezahlt.

**Traktandum 5: WEF: Runder Tisch**

Tamara Henderson informiert über das Treffen, welches sie zusammen mit weiteren Vertretern des HGD bzw. der Davoser Hotellerie mit Vertretern des WEF (u.a. Herrn Zwinggi) im Alpengold hatte. Es handelte sich um ein sehr konstruktives Treffen. Demnächst wird sich Tamara Henderson nochmals mit Vertretern des WEF treffen, um über die Verträge für das Verschiebungs-Datum des WEF zu sprechen.

**Traktandum 6: Aussichten Winter-Buchungsstand / allgemeine Lage**

Die HGD-Vorstandsmitglieder diskutieren über den aktuellen Buchungsstand für den Rest der Wintersaison. Sie beurteilen die Stimmung als grundsätzlich positiv. Jedoch wird auch festgehalten, dass die Betriebe noch lange nicht auf dem Niveau "vor Corona" sind. Insbesondere die Situation bei vielen Restaurants gestaltet sich weiterhin sehr angespannt.

**Traktandum 7: Hotelier-Skitag, 22.03.22**

Der HGD-Vorstand beschliesst, den Hotelier-Skitag in diesem Jahr durchzuführen, nachdem er aufgrund der Corona-Pandemie zweimal verschoben werden musste. Als Datum wird der Dienstag, 5. April 2022, definiert. Der Skitag findet auf Parsenn statt. Nach der Preisverleihung im Parsenn Gada wird es ein gemeinsames Nachtessen im Hotel Seehof geben. Die auswärtigen Teilnehmer werden die Möglichkeit haben, für CHF 100.00 pro Nacht / Person im Morosani Posthotel, im Hotel Ameron, im Hotel Larix oder im Hotel Parsenn zu übernachten. [*Anm.: Die Einladung für den Hotelier-Skitag sowie der entsprechende Anmelde-Talon wurden mit E-Mail vom 31. Januar 2022 an die Mitglieder versandt.*]

**Beilage:** -

Davos, 16. Februar 2022